

20.11.2024

Robert Lewandowski unterstützt Oceanas Mission zum Schutz und zur Rettung der Meere

Fußballstar engagiert sich gemeinsam mit Meeresschutzorganisation für gesunde Meere

Der Fußballstar Robert Lewandowski hat sich mit Oceana zusammengetan, um zum Schutz und zur Rettung der Weltmeere aufzurufen. Der vom Meer faszinierte internationale Stürmer Lewandowski hat erzählt, was das Meer für ihn bedeutet, und alle dazu aufgerufen, sich dem Einsatz für die Rettung der Meere anzuschließen. Die Meeresschutzorganisation begrüßt das Engagement des Fußballers, der die Gesellschaft dazu aufruft, die richtigen Entscheidungen zu treffen und zusammenzuarbeiten, um eine Herausforderung von globaler Bedeutung anzugehen.

„Das Meer hat für jeden von uns eine andere Bedeutung. Ich habe das Glück, am Mittelmeer zu leben, und wenn ich auf Reisen bin, gibt mir das Meer immer ein Gefühl der Zugehörigkeit. Das Meer mag ein Teil deines Lebens sein, ein Ort, an dem du dich entspannst, oder es ist die Quelle deiner Nahrung, auf jeden Fall sind wir aber alle von ihm abhängig. Wenn wir unsere Meere den künftigen Generationen in gesundem Zustand hinterlassen wollen, müssen wir jetzt gemeinsam handeln, um sie zu schützen“ sagte Robert Lewandowski.

Oceana setzt sich dafür ein, den ursprünglichen Artenreichtum in den Meeren wieder herzustellen. Intakte, gesunde und artenreiche Weltmeere können dazu beitragen, den Klimawandel zu bekämpfen, Lebensgrundlagen zu erhalten und die tägliche Ernährung für mehr als 1 Milliarde Menschen zu sichern – und das für immer. Der Einsatz von Oceana wird durch wissenschaftliche Forschung unterstützt und setzt darauf, dass Bürger und Mitstreiter sich bei Entscheidungsträgern Gehör verschaffen und letztlich echte Veränderungen im Hinblick auf die Wasserqualität erreichen.

„Wir sind Herrn Lewandowski sehr dankbar dafür, seine Stimme für die Meere mit Nachdruck zu erheben und deren Bedeutung für jeden einzelnen von uns hervorzuheben. Seine ganz persönliche Botschaft kommt zu einem entscheidenden Zeitpunkt. Nach Jahrzehnten nicht nachhaltiger Aktivitäten, die Ökosysteme geschädigt und zum Rückgang der Tierwelt geführt haben, drohen den Weltmeeren der Kollaps. Mehr denn je ist es jetzt an der Zeit, dass die Gesellschaft an einem Strang zieht und mit Entschlossenheit und Mut die Meere rettet“ sagte Pascale Moehrle, Vize-Präsidentin von Oceana in Europa.

[Video herunterladen](#)

Kontakt:

Natividad Sánchez, Communications Director (Leiterin Kommunikation)

Tel.: + 34 687 598 529 **E-Mail:** nsanchez@oceana.org

Yagna Golebiewska, Communications and Partnerships Manager (Leiter für Kommunikation und Partnerschaften)

E-Mail: yagna.golebiewska@lewandowski9.com



Oceana ist die größte internationale Organisation, die sich ausschließlich dem Meeresschutz widmet. Oceana arbeitet daran, die Weltmeere wieder in einen Zustand des ökologischen Gleichgewichts mit entsprechender Artenvielfalt zu versetzen, indem wissenschaftlich fundierte Richtlinien in Ländern durchgesetzt werden, die ein Viertel des weltweiten Wildfischfangs kontrollieren. Die Kampagnen von Oceana haben bereits über 300 Erfolge erzielt und damit Überfischung, Zerstörung von Lebensräumen, Verschmutzung durch Öl und Plastik sowie das Töten bedrohter Arten wie Schildkröten, Wale und Haie gestoppt. Durch die Regeneration der Meere erhalten eine Milliarde Menschen jeden Tag und für immer eine gesunde Ernährung. Gemeinsam können wir die Meere retten und dazu beitragen, die Welt zu ernähren. Weitere Informationen finden Sie unter europe.oceana.org.